

4º Encuentro de Reflexión Mons Angelelli

En el marco del 19º Aniversario del Martirio de Mons. Angelelli se realizó del 31 de julio al 4 de agosto el 4º Encuentro de Reflexión Mons. Angelelli. Se contó este año con la animación del teólogo Julio de Santa Ana y participaron cada noche cerca de 400 personas de las conferencias, trabajos grupales y celebraciones.



Con Julio de Santa Ana se realizaron paneles y charlas en la Universidad, en la Coopi (Carlos Paz), en el Seminario Villa Claret y en el Centro Ecuménico de Córdoba. También se realizó una exposición de fotos en el área peatonal y un video debate en la Biblioteca Pedro Milesi, de Bº Bella Vista. El Viernes 4, Día del Martirio, las comunidades realizaron una Marcha de Antorchas por las calles céntricas.

Luego se realizó la Misa concelebrada en la Iglesia del Carmen, finalizando la Semana con una gran Peña de la Solidaridad en el local del Sindicato de Empleados Públicos. El lema de la semana "Yo no puedo predicar la resignación... Yo me siento feliz de vivir en la época en que vivo" (Angelelli), motivó todas las actividades en un clima de celebración y encuentro.

